

令和7年度



しんまち保育園

新春のお慶びを申し上げます・・・

そして保育園では、子どもたちの「あけましておめでとうございます！」の元気な挨拶とともに、2026年新しい年がスタートしました。

今年度も残り3ヶ月となりましたが、一日一日を大切に、子どもたちと一緒に元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

午年が皆様にとりまして幸多き年になりますように・・・お祈り申し上げます。



## 保育目標

- ☆ お正月あそびを通して簡単なルールを知り楽しむ。
- ☆ 自然現象に関心を持つ。



1年生とのお正月遊び（5歳児）、身体測定

乳児健診

足利コミュニティFM収録（5歳児）

お正月遊び

体操教室（3・4・5歳児）

避難訓練

おはなしコロリン（5歳児）

英語教室（5歳児）

保育参観

合同交通安全誘拐防止指導

誕生会



\*毎週1回 清潔検査・交通安全誘拐防止指導

\*毎月1回 園庭石拾い・砂場整備

## 2月の予定



- ・豆まき集会
- ・引き渡し訓練
- ・作品展示会



## おしゃらせ・おねがい

☆お子さまを事故から守りましょう。誘拐・交通事故・水の事故・食中毒・やけど等々お子さまの回りには危険がいっぱいです。

☆保育料の納入期限を守りましょう。

1月分の保育料の引き落としは2月2日（月）です。事前に残金の確認をお願いします。

**たくさんお願いを込めたおせち料理**

おせち料理は、地域や家庭によって異なりますが、お料理や食材一つ一つにしっかりと意味が込められています。年の初め、家族で「これにはこんな意味があって……」とお話しながらいただくのもいいですね。

**なます**  
色の白いダイコンのよう清らかな生活を願って。大地に根を張るダイコンのように家の土台がしっかりと栄えるようにという願いも。

**数の子**  
数の子のたくさんの卵に、子孫繁栄の願いを込めた。

**田作り**  
昔、田んぼの肥料にしたコイワシを干した物。稻の豊作を願って「田作り」という名前に。

**伊達巻き**  
昔の巻物にかけ、文化の発展を願う。

**エビ**  
エビの背のように、腰が曲がるまで長生きできるようにとの願いを込めた。

**昆布巻き**  
「こぶ」を「よろこぶ」とかけ、おめでたい物とされた。

**きんとん**  
金団と書き、財宝という意味。豊かな生活が送れますようにと願いを込めた。

**黒豆**  
家族みんながまめまめしく働き、元気に過ごせるようにと願いを込めた。

※おせち料理の意味や由来は諸説あります。

食育イラストコレクション(学研)より

## 午年ってどんな年??

午年は、十二支の7番目にあたり、動物では「馬」が象徴とされています。

馬は古くから人々の暮らしに寄り添い、移動や農作業を助ける存在として親しまれてきました。こうした背景から、午年は行動力や活発さ、前向きに進む力を表す年とされています。また、馬が広い野を駆ける姿から、「外へ向かって挑戦する」「勢いよく進む」イメージとも結びついており、チャレンジを後押しする年とも言われています。

**午年も元気いっぱいの一年にしていきましょう！**



招福堂より